ideas liberales transplantado a un medio conventual o exageradamente conservador? Predecir el resultado del conflicto entre la personalidad y el nuevo ambiente no es cosa fácil, pero sí necesaria si se desean apurar todos los elementos capaces

de asegurar la selección del más apto.

Mas todo esto — y aquí aparece la conclusión más importante — no puede llevarse a cabo por todo el mundo. No todo el mundo está capacitado para poder tratar de valorar tales factores, y por ello los norteamericanos han confiado a un centro especial, que cuenta con un personal especializado, la misión de escoger en cada caso — o de dictar cuando menos las normas para ello — el aspirante más capacitado para el desempeño de sus cargos técnicos.

¿Cuándo se utilizarán en nuestro país los servicios de las Instituciones de Orientación Profesional por los mismos que las mantienen? ¿ No resulta paradójico el hecho de que se aprovechen y fien de su eficacia más los particulares que

los organismos públicos que las crearon y alientan?

Interin no se adopten disposiciones de carácter general que regulen de un modo equitativo la provisión de las plazas técnicas oficiales o semioficiales, es evidente que una persona técnica, perteneciente a los Institutos o Laboratorios de Psicotécnica, debería de formar parte de todos los Tribunales de provisión de cargos. Con ello se ahorrarían muchas equivocaciones y se evitarían no pocos fracasos.

Esto, cuando menos, es lo que puede inferirse de los resultados excelentes obtenidos en los Estados Unidos, gracias al funcionamiento de la Sección Psicotécnica de la Civil Service Comission de Washington.

## El nuevo decano de la Facultad de Medicina

La designación del Dr. don Angel Ferrer Cajigal para el Decanato de nuestra Facultad ha sido muy bien recibida por el Claustro, alumnos y por la clase en general. Sus dotes de alta competencia científica, energía, caballerosidad y exquisita cortesía; su amabilidad, que le hace asequible a todos y su entusiasmo, unidos a su juventud engendradora de todo noble movimiento, hacen al Dr. Ferrer Cajigal completamente idóneo para el honroso cargo con que ha sido acertadísimamente agraciado.

Bajo el patronato del Excmo. Sr. Rector y con asistencia de las Autoridades, de numerosas representaciones de todas las Entidades Médicas de esta capital y de gran número de médicos y alumnos de medicina, tuvo lugar el día 10 del corriente en la Facultad de Medicina, un acto de homenaje a su nuevo Decano por la creación de un valuosísimo Museo de anatomía patológica que coloca a

nuestra Facultad, en este aspecto, al nivel de las primeras del mundo.

La redacción de este Boletín y la Junta Directiva de este Colegio envían desde estas columnas su más entusiasta felicitación al dignísimo compañero por la merecida distinción de que ha sido objeto y por el justo homenaje que por su valiosa labor docente le ha sido tributado.